

La Chèze

Assemblées Gallèses

Le spectacle au bord de l'eau



Soirée « chansons autour de l'eau », devant une centaine de spectateurs.

L'Association des Assemblées Gallèses a proposé un spectacle de plein air, mercredi soir, qui avait pour thème « Le chant et la musique au bord de l'eau ».

réalisé une prestation sympathique et humoristique, pour la plus grande joie du public qui a été conquis dès les premières ritournelles.

meur y retrouvent leur compte, tout au long de la semaine.

**AUJOURD'HUI
AVEC CAP-ARMOR**